
Ein Fahrradladen in Fuhlendorf in Gründung – noch ohne
eigenen Namen

Frau Susanne Richter und Herr Uwe Vorpahl haben bis Ende
2023 das Fahrradgeschäft Fahrrad-Neumann in Zingst bereits
über 8 Jahre als eigenen Betrieb geführt. Der Pachtvertrag in

Zingst läuft aus. Jetzt wird die Idee eines Fahrradladens in
Fuhlendorf verwirklicht.

Ein Gespräch von Reinhard Krödel mit Frau Susanne Richter,
Miteigentümerin 

Frau Richter, wie kam es zu dieser Entscheidung, in 
Fuhlendorf einen Fahrradladen zu gründen?
Mein Mann und ich wohnen  jetzt seit 2017 hier in 
Fuhlendorf, bewirtschaften in Zingst einen Fahrradladen mit 
Fahrradverleih und Service. Die aktuellen Umstände 
zwangen uns umzudenken. So entschieden wir uns den 
Fahrradladen weiterzuführen, aber in den eigenen 
Räumlichkeiten. Und so errichteten wir kurzerhand auf 
unserem Grundstück neben der Fleischerei ein Gebäude für 
unseren neuen gemeinsamen Traum.

Was wird hier in ihrem neuen Geschäft alles angeboten 
werden?
In unserem neuen Fahrradladen Fuhlendorf, so nennen wir 
ihn noch, kann man Fahrräder kaufen und auch ausleihen. 
Des weiteren bieten wir Service rund ums Fahrrad an. 
Reparatur, Pannenservice und Zubehörverkauf ergänzen 
unser Angebot. Fahrrad oder E-Bike kaputt – das ist für uns 
kein Problem. Wir bringen 33 Jahre umfangreiche Erfahrung 
auf diesem Gebiet mit. Und wir haben hier ja auch die 
hervorragende Lage mit einem Europa-Radweg vor dem 
Geschäft.

Gibt es eine Spezialisierung, etwas Besonderes, was nicht 



alle Unternehmen in dieser Branche machen?
Das ist unsere langjährige persönliche Erfahrung im 
Fahrradgeschäft. Das ist die persönliche und fachliche 
Betreuung durch uns, also die Eigentümer und einen 
umfassenden Service bis hin zur Tasse Kaffee oder ein 
Ersatzrad, wenn es denn mal etwas länger dauert mit der 
Reparatur. Und die Lage im Ort ist auch eine Besonderheit.

Gibt es schon Vorstellungen zu den Öffnungszeiten?
Das ist noch nicht entschieden.

Welche Kommunikationsformen nutzt ihr?
Eine Web-Seite ist gerade im Entstehen und in der momentan
entstandenen Dorfzeitung würden wir uns auch gern 
präsentieren.

Was wünschen sie sich von Ihren Kunden?
Zufriedenheit mit unserer Leistung, und das sie uns 
Weiterempfehlen.

Letzte Frage in eigener Sache. Was würden Sie von einer 
Dorfzeitung erwarten, Frau Richter?
Darstellung der Saisonaktivitäten in der Gemeinde, vor allem
Informationen für die Bewohner, besonders aber auch in der 
Nebensaison.

Danke für das Gespräch Frau Richter.
        


